



La Feuille de Saint-André-du-Bois



Été - Automne 2024

Chères Andrésiennes et chers Andrésiens,

C'est avec plaisir que je vous fais parvenir les informations de cet été et début d'automne qui récapitulent les travaux et la gestion de notre commune par le Conseil municipal.

Comme chaque année en juin, nous avons pu nous rassembler lors de la kermesse des écoles et de la fête communale organisée par le Comité des fêtes.

Le début d'été a été quant à lui, marqué par une forte mobilisation électorale avec les élections législatives. Nous espérons que chacun d'entre vous aura profité de la période estivale avant cette nouvelle rentrée.

L'équipe municipale est heureuse d'avoir pu concrétiser au cours de cet été le projet de mise en conformité de la mairie, qui est dorénavant accessible à tous.

Nous invitons tous ceux qui le souhaitent à nous retrouver pour un moment convivial, d'inauguration des locaux de la mairie, suivi d'une auberge espagnole après la célébration de la cérémonie de commémoration du 11 novembre à 11h sur la place communale.



Pascale Guagni-Le Moing, votre Maire

Bâtiments / Patrimoine :

Tous les accès sont en conformité et accessibles à tous, le secrétariat de mairie, la Poste et la salle du Conseil municipal.

Les locaux de la mairie sont modernisés.

Nous avons pu déménager la Poste et le secrétariat de mairie.

La salle du conseil municipal peut également être utilisée, et nous y avons célébré cet été un premier mariage.

Nous avons procédé à quelques remplacements de mobilier et d'éléments de décoration.

Du mobilier ancien sera restauré et valorisé dans ces locaux lumineux et fonctionnels, grâce à de larges espaces de rangement, ainsi qu'un local dédié aux archives. Des finitions sont en cours, concernant la plomberie et la climatisation.

Malheureusement ces travaux ne bénéficieront pas de subventions, mais ils ont pu être financés sans emprunt.

Les travaux de restauration de façade, sont prévus pour cette fin d'année.



Des travaux réguliers de maintenance sont actuellement effectués dans tous les bâtiments communaux, dans l'église (réparation du tableau de commande des cloches, reprise en maçonnerie d'un oculus), dans l'école (réparations diverses, pose d'un lino dans la salle de sieste), dans la salle des fêtes (réparations diverses, entretien de la hotte, réparation de VMC, création d'un garde-corps) et dans les logements communaux (travaux d'électricité / plomberie). Ces travaux font l'objet de concertation et d'arbitrage en conseil municipal.

Rentrée Scolaire :

Nous avons cette année accueilli deux nouvelles enseignantes.

Madame la directrice, Marielle Blondy Fermot, ainsi que sa collègue Laetitia Latchoumane absente en congé maladie après les trois premiers jours de rentrée. Son remplacement est organisé par l'Education nationale.

Des mécontentements légitimes se sont manifestés.

Nous vous remercions pour votre tolérance et nous espérons reprendre un élan positif, notamment grâce à notre nouvelle Directrice et nos ATSEM aguerries qui ont géré au mieux cette situation de discontinuité.

Effectifs : nous accueillons cette année 17 élèves dans la classe des petites et moyennes sections, et 17 élèves dans la classe à 3 niveaux des grandes sections, CP et CE1. Au total, le RPI compte 71 élèves.

Voirie :

Suite à un effondrement, des travaux ont été réalisés en urgence sur la route du Carbouey.

L'entretien des talus est assuré par l'entreprise Eric Bourgogne. Entre le passage d'été et celui d'octobre, notre agent technique effectue l'entretien des accotements.

Concernant la dégradation du pont du Bedat : aucune subvention n'a été accordée. Les dégradations sont malheureusement évolutives et nous attendons un rapport d'expertise qui pourrait nécessiter de fermer la route.

Les travaux sur la route de Fongrave devraient être réalisés dans l'année.

Adressage :

Malheureusement, les demandes de subvention pour la mise en oeuvre de ce projet obligatoire ont été rejetées.

Les nouvelles adresses choisies sont validées, et les panneaux de signalisation sont en commande.

Une prochaine permanence publique d'information se tiendra le vendredi 25 octobre de 17h30 à 19h30 en mairie.

Jean RAMILLON
Gisèle MERLANDE épouse MASSIEU
Charlotte LABAT épouse LALANNE
Bernard FAVARD
Marie-Claude BARES épouse ANDREN

Environnement :

Le renouvellement des éclairages publics est terminé sur l'ensemble de la commune.

Depuis le retrait des grands bacs d'ordures ménagères, nous subissons un nombre considérable de dépôts sauvages. Plus généralement, nous vous remercions de respecter les consignes d'évacuation des déchets en déchetterie.

Un projet collectif agrivoltaïque en Sud Gironde pourrait concerner notre commune. Celui-ci est à l'ordre du jour du conseil municipal du 24 septembre.

Dans le contexte de la crise viticole, plusieurs parcelles de vignes sont à l'abandon et à l'origine de la propagation de maladies qui portent atteinte aux parcelles saines entretenues par les viticulteurs. Si cela vous concerne, nous vous proposons de venir signaler ce problème en mairie.

Etat Civil :

Héloïse LAFON et Sébastien DIMITRI
Véronique CATHERINEAU et Didier MONTRouGE
Aude GRAINDORGE et Denis LAPORTE



Leila AFLALI